

Le water polo donne à Cuba sa première victoire aux Panaméricains



La sélection féminine de water polo de Cuba a remporté sa première victoire au tournoi de ce sport aquatique des XVII^e Jeux Panaméricains de Toronto, au Canada.

Après avoir cédé lors de leur début devant les Étasuniennes, championnes en titre, les Cubaines ont dominé 10 buts à 3 l'équipe de l'Argentine. Cette victoire vaut à l'équipe cubaine d'occuper la seconde place du groupe A.

Cuba a marqué le premier but à la 4^e minute par l'intermédiaire de Yeliana Bravo.

Yeliana et Mayelín Bernal ont commandé l'offensive cubaine avec 3 buts chacune.

Cuba affrontera samedi l'équipe mexicaine.



Radio Habana Cuba